



**Le SG de la CAF semble indiquer que le stade Olembe n'est pas prêt pour la prochaine CAN que le Cameroun va organiser.**

Le Ministre des Sports et de l'Education Physique, dans un communiqué, a informé le public qu'en application des protocoles sanitaires anticovid de la CAF et de la FIFA actuellement en vigueur, ces instances faitières du football ont décidé de faire jouer la rencontre Cameroun-Malawi de la première journée des éliminatoires de la Coupe du Monde de football Qatar 2022 à huis-clos total.

Mais de l'avis de certains observateurs, cette mesure interdisant les spectateurs au stade Olembe, et notamment les journalistes de la presse privée locale, vise simplement à empêcher que la vérité sur l'avancée du chantier soit connue. **« Le stade d'Olembe n'est pas prêt. C'est la raison pour laquelle les autorités écartent la presse privée. Aucun journaliste ne sera admis au stade pour ne pas le constater. Ces gens veulent tromper Paul Biya »**, soutient Bruno Bidjang, journaliste à Vision 4.

### **Véron Mosengo**

Dans une note au président par intérim de la Fédération camerounaise de football, et frappée de la mention « **Confidentielle** », le secrétaire général de la Confédération africaine de football,

dit vouloir prendre des mesures après la rencontre de ce vendredi.

Selon les sources, la Caf a donné son accord pour le match de ce vendredi sur la base de fausses informations. «**La CAF a donné son accord pour la tenue du match au stade Olembe sur la base d'informations tronquées au regard de la véritable situation du stade encore en chantier. Dans l'urgence, il faut faire jouer ce match avec un carré VIP de maximum 50 personnes... Bien accueillir les équipes et s'assurer de leur sécurité... Après nous tirerons les conséquences de tout ceci** », écrit Véron Mosengo, Secrétaire de la Confédération africaine de football dans une correspondance à la Fecafoot jeudi soir.

Une image virale sur la toile, montre une dina transportant les goals du stade Hamadou Ahidjo pour aller les mettre au stade Olembe. Preuve que ce stade est encore en chantier. Bien plus, toilettes internes ne sont pas fonctionnelles, et les pots de douches n'ont pas encore été installés, rapporte les sources fiables.

---